

# 10

تذاكر  
VIP BOX

و 70 تذكرة مجاناً  
لحضور مباريات الهلال في المملكة أرينا



عند طلبك بطاقات  
الهلال الائتمانية



#تفوز\_فيها

تذكير لكل عميل أول 40 عميل بمعدل الربح السنوي يبدأ من 30.6%  
رياح السيف والذخائر بنك الرياض تابع لقطاع وشركات البنك المركزي السعودي

## الشروط والأحكام:

- يسري العرض لحاملي بطاقات الهلال الائتمانية من بنك الرياض الجدد فقط.
- لأول 40 عميل يحصل على بطاقات الهلال الائتمانية من بنك الرياض.
- يسري العرض حتى 2024/03/14.
- الحد الأدنى لأهلية العميل للفوز هو 500 ر.س.
- لا يشمل العرض عمليات السداد والحوالات والسحب النقدي وتغذية المحافظ الإلكترونية.
- سيتم اختيار الفائزين وتوزيع التذاكر قبل يوم المباراة
- سيتم التواصل مع العملاء الفائزين عبر قنوات البنك الرسمية.
- يحق للبنك الإعلان عن أسماء الفائزين في موقع ومنصات البنك الإلكترونية.
- يحق للبنك استبعاد أي عميل يخالف شروط وأحكام الحملة.
- لا يشمل العرض موظفي البنك ولا عملاء المصرفية الخاصة.
- يجب أن يكون عمر العميل 18 سنة على الأقل.
- تطبق شروط وأحكام بطاقات بنك الرياض الائتمانية.
- لإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#).

## Terms & Conditions:

- The offer is valid for Riyadh Bank Al-Hilal Credit Cards.
- First 40 new customers to apply and activate Riyadh Bank Al-Hilal Credit Cards.
- The offer is valid to 2024/03/14.
- Minimum spend required is SAR 500.
- The offer does not include payments, transfers, cash withdrawals, and charging electronic wallets.
- Winners will be chosen and tickets will be distributed before the match day
- The winners will be contacted through the bank's official channels.
- The bank has the right to announce the names of the winners on the bank's website and electronic platforms.
- The bank has the right to exclude any customer who violates the terms and conditions of the campaign.
- The offer does not include bank employees or private banking clients.
- The customer must be at least 18 years old.
- Riyadh Bank credit card terms and conditions apply.
- For Credit Cards APR disclosure, [click here](#).